
La 11ème assemblée générale du Montreux-Rennaz Cyclisme est ouverte à 18h15 par 
le Co-Président, Monsieur Laurent Dufaux, qui est heureux de voir autant de monde 
présent.

Il salue chaleureusement les membres présents ainsi que les invités : 
Pour les communes :

 Monsieur Fabio Lecci, Municipal de Rennaz
 Monsieur Pierre-Henri Légeret, Municipal de Rennaz
 Monsieur Gérald Dumusc, Municipal de Rennaz
 Monsieur Pierre-Alain Karlen, Syndic de Noville
 Madame Séverine Stettler , Municipale de Chessel

Pour les sponsors :
  Aurélien Clerc (Axa Assurance, agence Aigle),  Dylan Page (Dom Cycles), 

Alain Paillex (Paillex SA)

Laurent demande si il y a des remarques concernant le PV de 2022 .
A ce sujet, Monsieur Hermann Guilloud prend la parole et souligne que le bénéfice 
de l’exercice 2021 est de Fr. 13'327.40 et le capital au 31.01.2021 de Fr. 120'068.84. Il 
remarque qu'il  y a eu une erreur dans l’interprétation des termes utilisés dans le PV 
2022. Il n'y a pas eu de diminution du capital et que l’exercice comptable se clôturait bien 
par un bénéfice. 

L’acceptation du PV 2022 est donc faite.

Laurent donne la parole à Steve

2. Nomination de 2 scrutateurs

Les deux scrutateurs nommés pour cette assemblée sont :

 Fabien Borloz
 Florian Müller

Steve donne la parole à Laurent
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3. Admissions et démissions

Le  Club  a  enregistré  11 admissions durant  l’année  2022.  Tous  les  nouveaux 
membres sont admis par l’assemblée.

 Béguin Pierre et Thierry, Berger Lorainne
 Breu Matthis et Breu Pierre
 Forestier Matt
 Romane Cornu
 Geiser Yvann etGilles 
 Golay Jess et Sandrine

Au niveau des membres actifs, le Club a enregistré 27 démissions. Il y a encore 156 
membres au Montreux Rennaz Cyclisme.

Laurent  commente  sur  le  nombre de démissions,  il  précise que quand un jeune 
démissionne, le parent aussi.

4. Rapports des Présidents

Chers  représentant  des autorités communales,  chers Sponsors,  Chers membres, 
nous sommes des présidents  heureux et  fiers  du travail  accompli  durant  l’année 
2022.  Comme  depuis  de  nombreuses  années,  la  mission  du  Montreux  Rennaz 
Cyclisme est d’être actif et dynamique afin de jouer un rôle majeur dans la formation 
des jeunes et l’organisation de courses dans un esprit de convivialité !
La commission sportive est emmenée par des moniteurs disponibles et engagés. Le 
dévouement et les compétences des moniteurs ont permis à de nombreux jeunes de 
profiter  d’entraînements  variés  et  adaptés  et  également  de  se  déplacer  sur  des 
courses  régionales  et  nationales.  Avec  des  résultats  à  la  clé,  puisque  que  des 
coureurs ont pu décrocher des titres cantonaux dans plusieurs disciplines et obtenir 
des résultats prometteurs pour les années à venir.
Au niveau des organisations, une manche du giron du Rhône, reprise au pied levé, a 
été  organisée  sur  un  tracé  rappelant  l’Enfer  du  Chablais  et  ses  chemins  non 
goudronnés. La saison a pu être lancée dès le mois de mars avec de jolis pelotons et  
de belles batailles sur nos routes.
La traditionnelle et appréciée journée des familles a été mise sur pied en août du 
côté d’Ollon, avec une sortie en VTT le matin suivi d’une broche concocté par nos 
chefs Christophe Roumier et Yves Bretheau. Une manche comptant pour l’Omnium 
Romand de Cyclocross a été organisée au cœur du Village de Rennaz en novembre 
dernier,  avec  à  nouveau,  un  succès  sportif  et  populaire.  Ceci  nous  donne 
naturellement quelques ambitions en termes d’organisations dans le futur. 

Nous continuons également notre développement avec une belle visibilité sur les 
courses grâce à nos maillots  portés par  les membres,  notre bus « brandé » aux 
couleurs du MRC et maintenant également avec des oriflammes et des banderoles 
aux couleurs du club.
Un tout  grand merci  aux communes de Rennaz et  de  Montreux,  les  communes 
avoisinantes, nos sponsors et partenaires, notre comité, nos bénévoles et toutes les 
personnes qui œuvre d’une manière ou d’une autre pour la réussite du MRC.
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5. Rapport du caissier

Dominique Capelli prend la parole pour détailler la situation des comptes du Club.
Cette année se clôture par un petit déficit, ce qui s'explique par :

 L’investissement dans les nouveaux équipements des coureurs. 
 La manche du Giron du Rhône. Cette dernière nécessite beaucoup de frais au 

niveau de la sécurité

Au niveau des entrées d'argent, il y a eu la manche de l'Omnium, 

L'exercice 2022 se clôture avec un léger déficit de CHF 2'433.97 . Le bilan est à 
disposition dans les annexes.

Au bilan , le bus a été totalement amorti

Steve reprend la parole

6. Rapport des vérificateurs des comptes et adoption des comptes 2022

Monsieur Gérald Dumusc prend la parole au nom des deux vérificateurs. 

Les vérificateurs Pierre-André Bovy et Gérald Dumusc se sont retrouvés le 10 février 
2023 chez Dominique. Le caissier a répondu toutes nos questions. Les comptes sont 
exacts.
Il demande l'adoption des comptes

L’assemblée accepte les comptes à l’unanimité, sans commentaire ni question.

7. Nomination des vérificateurs des comptes

Monsieur  Cédric  Blanchard  et  Pierre  André  Bovy  sont  nommés  vérificateurs  . 
Monsieur Hermann Guilloud est nommé suppléant. 

8. Cotisations 2022

L'augmentation a été bien reçue et a permis d'améliorer les comptes. L'argent des 
cotisations est réinvestis pleinement dans la formation des jeunes.

Les cotisations actuelles
Fr.    80.00  par membre individuel
Fr.  110.00 pour un écolier et le parent
Fr.  160.00  pour une famille de plus de trois personnes
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9. Rapport de la Commission sportive

Claude-Alain  Forestier  prend  la  parole.  Il  a  repris  le  poste  en  cours  d'année  et 
remercie Sven pour son engagement. Les courses 2022 ont bien repris. Nos jeunes 
ont  brillé  sur  les courses de VTT,  Cyclocross  et  de route.  Claude-Alain  cite  nos 
ch.vaudois , Guillaume Stettler (ch. Vaudois et romand de VTT et ch. Vaudois de 
route), Lene Althaus (ch. Vaudoise Cyclocross), Romain Molliet (ch. Vaudois VTT et 
cyclocross) et Diego Capelli (ch. VTT et route). 

Le camp VTT JS aura lieu en juillet et connaît un véritable succès.
La reprise des entraînements aura lieu fin mars. Des infos suivront prochainement.
Le groupe de VTT électrique a eu lieu l'année passée et sera de nouveau agendé 
cette année.  
20-30  enfants  ont  pris  part  régulièrement  aux  entraînements  sur  divers  site 
d’entraînements (Aigle, Rennaz). Claude-Alain Forestier remercie les moniteurs, les 
enfants et nos partenaires. 

Une petite vidéo est montrée sur la saison 2022.

Les moniteurs suivants sont récompensés
Daniel Genet
Gianluca Ubaldi
Raphaël Merli
Sven Dumusc
Fofo
Sébastien Molliet
Domnique Capelli
Fabien Borloz 
Pascaline Althaus
Lois Dufaux

Les coureurs  suivants sont récompensés :
Noha Merli
Romain Molliet
Lene Althaus
Nathan Aviolat
Elio Ubaldi
Loris Ubaldi
Matt Forestier
Nicolas Müller
Coline Borloz
Maxime Borloz
Evan Molliet
Guillaume Stettler
Diego Capelli
Linus 
Antoine Bouzon
Loïs Dufaux
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Laurent félicite les coureurs et les moniteurs. 

10. Élection du Comité

Le comité 2023 se compose de :
 Laurent Dufaux– Coprésident
 Steve Bovay – Coprésident
 Dominique Capelli– Caissier
 Pascaline Althaus – Secrétaire, Site
 Claude-Alain Forestier– Commission sportive
 Sébastien Molliet – Bus et matériel ( matériel du club, vêtements, )
 Christophe Roumier se présente pour remplacer Yves Bretheau

Son adhésion au comité est acceptée.

Les démissions du comité: 
 Yves Bretheau
 Sven Dumusc

Laurent remercie Yves et Sven avec un petit présent. Sven remercie Fofo et Séb qui  
ont pu prendre le relais. Sven avec sa formation n'a pas eu beaucoup de temps pour 
le club. Il évoque ses souvenirs sur son VTT et sa passion pour ce sport, ainsi que 
sa vie au sein du club. Il restera aussi actif de temps à autre comme moniteur et  
comme bénévole sur les manifestations. 

11. Manifestations 2023 (Giron du Rhône, course de Cyclocross,  Journée 
famille)

Différentes manifestations sont agendées :

 La 2ème manche du Giron du Rhône :  12 mars 2023 à Rennaz sur une 
partie du parcours de l'enfer du Chablais. Ouverte aussi aux jeunes en 
VTT pour les U11. La salle de l'Arennaz est mise à disposition. Une partie 
des  routes  du  parcours  doit  être  un  peu  améliorée.  Cette  course  va 
intéresser les coureurs en préparation. 

 Sortie famille : Samedi 2 septembre à la cabane au refuge des Pautex à 
Blonay/St-Légier,  sortie  VTT  le  matin  et  ensuite  une  broche  sera 
organisée. On espère une 50 de personnes

 Omninum Romand de cyclocross Rennaz : Dimanche 5 novembre 2023. 
Le club a fait la demande pour organiser les championnats romands.

 Le club est en discussion avec le VC Vevey pour organiser une course de 
ch. Suisse au stade de la Saussaz. L'idée est d'avoir dans les 5 ans une 
manche internationale en Romandie

 Le canton de Vaud exige que les bénévoles sur les courses se passant sur 
la voie public doivent suivre une formation avec la police de la Blécherette.  
Julien Chevalley (commune de Montreux) organise le 3 avril prochain une 
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formation 18h30 – 19h30 à Clarens. Le lien pour l'inscription de ce cours 
sera mis sur le site. Cette formation est valable à vie.

12. Nouveautés du club 
Les  nouveaux  équipements  de  vélo  et  les  vêtements  de  loisirs  réalisés  l'année 
passée  ont  connu  un  beau  succès  .  Des  beachflags  ont  été  fait  aussi  pour 
augmenter la visibilité du club sur les manifestations et autres.

Le site a été refait à neuf.

13. Parole aux délégués des Municipalités 

Monsieur, Fabio Lecci, Municipal de Rennaz prend la parole. Il est heureux de venir 
à notre AG. Il  est impressionné par le nombre d'enfants La commune est fière de 
notre club. Il nous souhaite un bon vent 

Monsieur Karlen Pierre-Alain, Syndic de la commune de Noville prend la parole. Pour 
lui,  c'est  un  plaisir  de  venir  ici.  Les  liens  historiques  sont  toujours  là  entre  la 
commune de Noville et celle de Rennaz La commune soutient le cyclisme et son 
développements (routes, pistes cyclables). La tendance est au vélo. Il nous félicite et 
nous souhaite plein de succès.

Madame Stettler Séverine Municipal de la commune de Chessel. Elle nous envoie 
les salutations de la commune. Elle félicite le comité, les entraîneurs et les jeunes.  
Elle nous souhaite bon vent et bon succès.

14- Remerciements des sponsors
Paillex SA avec Alain  Paillex,  Jacquet  construction SA,  Axa Assurance (Aurélien 
Clerc) à Aigle, Garage Schmitt à Clarens, Dom Cycles à Aigle. Les communes de 
Montreux et de Rennaz. Le comité réitère les remerciements.

Aurélien Clerc est heureux de soutenir le club. Il se rappelle qu'il avait côtoyé Daniel 
Genet  et  Gérald  Dumusc lors  de  ses débuts  à  vélo.  Il  souligne que la  nouvelle 
politique cantonale rend plus difficile les organisations sportives. Aurélien fait aussi 
partie d'une commission sportive, afin de défendre le sport dans sa globalité au sein  
du canton. Il nous remercie pour tout et souligne la belle participation des  jeunes

15. Divers et propositions individuelles
Fofo  dit  que  Valentine  Grob  cherche  des  moniteurs  pour  le  tour  de  Suisse  des 
jeunes.

La séance est levée à 19h20

L'apéro est ouvert et la raclette sera servie !
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